



Finances - Le Crédit Mutuel Arkéa s'engage dans Koregraf

La banque entre à hauteur de 8% dans le capital de ce spécialiste du financement participatif pour l'immobilier.



LES ENGAGEMENTS DE CEUX QUI INVESTISSENT A PARTIR DE LA PLATE-FORME DE KOREGRAF SONT DE UNE À TROIS ANNÉES.

Basée à Paris, la société Koregraf vient d'accueillir dans son capital le groupe Crédit Mutuel Arkéa. Il prend 8 % du capital de ce spécialiste du financement participatif de la promotion immobilière. Koregraf intervient dans le financement des promoteurs, le co-investissement, le conseil en restructuration de capital et le conseil en fusions et acquisitions. Les investisseurs souscrivent sur Internet pour des durées courtes. La levée de fonds est d'un montant de 1,45 million d'euros. Koregraf a déjà accompagné 17 projets pour 4,9 millions d'euros récoltés. A Rennes, Koregraf étudie actuellement le projet de la société Prestig e & Patrimoine qui cherche à lever des fonds pour son projet L'Atelier de Ferdinand, un ensemble de 14 lofts qui seront aménagés dans le quartier du mail. Koregraf